



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/102648

20/02/2023

258050

**AUTOR/A:** ORTIZ GALVÁN, José (GP); ROMANÍ CANTERA, José Ignacio (GP)

#### RESPUESTA:

En respuesta a la pregunta formulada sobre si el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) ha realizado algún estudio o elaborado proyecto en relación con la obra de la N-340 entre Vejer y Algeciras, con cargo a las partidas presupuestarias de 2021 y 2022 destinadas a la A-48 entre Vejer y Algeciras, se informa que actualmente en el tramo se encuentran en desarrollo las siguientes actuaciones:

- Proyecto de “Adecuación de intersecciones en la N-340 con las carreteras A-314 y A-396, PP.KK. 35+500 a 36+700. T.M. Vejer de la Frontera. Provincia de Cádiz. Actualmente en fase de adjudicación de las obras.
- Estudio Previo de “Mejora de la carretera N-340 entre Vejer de la Frontera y Tarifa (Cádiz). P.K. 36+000 al P.K. 77+000”, encontrándose actualmente en análisis las conclusiones del mismo.
- Proyecto de Trazado de glorietas y reordenación de accesos en la N-340 entre los PP.KK. 73 al 85 T.M. Tarifa, provincia de Cádiz. Se ha obtenido la Resolución de la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, por la que se concluye que no es necesario el sometimiento al procedimiento de evaluación ambiental ordinaria del proyecto.
- Anteproyecto: “Aumento de capacidad de la carretera N-340 entre Tarifa y Algeciras”. Se encuentra en fase de redacción.
- En ejecución las obras: “Duplicación de la carretera N-350, acceso sur al puerto Bahía de Algeciras. Carreteras N-350, N-340, y A-7. Provincia de Cádiz”, iniciadas el pasado mes de junio de 2022.

Madrid, 11 de abril de 2023